

## **Mercedes-Benz Vans erreicht Absatzrekord**

Der Geschäftsbereich Vans von Mercedes-Benz hat in diesem Jahr gleich mehrere Absatzrekorde eingefahren. Von Januar bis November dieses Jahres wurden bereits mehr Fahrzeuge an Kunden ausgeliefert als im gesamten Rekordjahr 2015. Dabei steigerte das Unternehmen bis Ende November den Absatz um rund 13 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum auf rund 324 000 Fahrzeuge. Damit wurden einen Monat vor Jahresende 3000 Einheiten mehr verkauft als im Vergleich zum Gesamtjahr 2015.

Die stärksten Absatztreiber waren der Transporter Vito und die Großraumlimousine V-Klasse. Die Verkäufe des großen Transporters Sprinter bewegten sich weiterhin auf dem Rekord-Niveau von 2015. Die Zahlen für das volle Geschäftsjahr 2016 werden im Rahmen der Daimler-Jahrespressekonferenz am 2. Februar 2017 bekannt gegeben. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Modelle von Mercedes-Benz Vans (v.l.): Sprinter, Vito und Citan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler